

'Aitatxo' y el blues de Haylen encabezan el fin de semana cultural

La programación incluye también la jornada de la matanza extremeña y la inauguración de una muestra fotográfica sobre fauna ibérica

A. LASUEN

ERMUA. Tras el breve paréntesis del pasado fin de semana, la agenda cultural de Ermua retoma su pulso con una programación variada que abarca teatro, música, tradiciones regionales y artes visuales en diferentes puntos del municipio.

'Aitatxo' de apertura

El telón se abrirá hoy en el Ermua Antzokia a las 20.30 horas con la representación de la obra de teatro en euskera 'Aitatxo'. Este montaje de la compañía de Anakotz Lasarte, bajo la dirección de Telmo Irureta y el protagonismo de los actores Alex Tello y Unax Uralde, nace del documental homónimo escrito por Lasarte y producido por Arteman con la colaboración de la Asociación Esku Hutsik.

La pieza, basada en un hecho real sobre la pérdida de dos hijos, invita al espectador a un profundo viaje a través del duelo, la aceptación y la fuerza del amor para seguir adelante.

Las entradas para esta función tienen un coste de 10 euros y pueden adquirirse de forma anticipada a través de Kutxabank o directamente en la taquilla del teatro antes del inicio.

El blues de Hayden

La actividad continuará maña-

na en Lobiano Kulturgunea, que se llenará de blues a partir de las 20.00 horas con el concierto de la artista francesa Haylen. Esta propuesta musical destaca por una fusión de blues, soul y rock & roll que ya le valió el primer premio en el Festival de Blues de Cahors en 2023.

Con una maestría excepcional a la guitarra y un carisma natural, Haylen promete una experiencia inolvidable. La entrada costará 10 euros.

Jornada de matanza típica

El domingo, el protagonismo se desplazará al Centro Cultural Extremeño, donde desde las 10.00 horas se celebrará la tradicional jornada de la Matanza típica extremeña, ofreciendo a los asistentes diversas actividades culinarias que rinden homenaje a la gastronomía y las raíces extremeñas desde la sede del citado centro cultural.

Exposición faunística

Finalmente, la oferta cultural se completará con la exposición fotográfica 'Pulso. Latidos de la fauna ibérica', de Oihane García y Daniel Vidal, que podrá visitarse en Lobiano desde el próximo lunes hasta el 1 de febrero; el horario irá de lunes a viernes, de 18.00 a 20.00 horas, y los fines de semana de 12.00 a 14.00 horas. Estos dos ermuares han convertido su pasión por la naturaleza en un manifiesto visual. Juntos han dado vida a la muestra que es el resultado de horas de paciencia, caminatas silenciosas y una profunda conexión con los animales que fotografían.



La ganadora de la manta que se sorteó entre los boletos no agraciados, al concluir la tómbola. T. S.

La tómbola solidaria de Ermua recauda 4.500 euros

Los fondos impulsarán proyectos humanitarios de asociaciones locales en Colombia, Senegal, Zamora y para la población gazatí

AINHOA LASUEN

ERMUA. La tómbola solidaria de Ermua ha cerrado su pasada campaña navideña alcanzando una recaudación de 4.500 euros que ya ha sido entregada a los y las ermuares responsables de diversas acciones humanitarias alrededor del mundo.

Este proyecto tiene sus raíces en el año 2000 cuando la Asociación de Viudas de Ermua comenzó a reunirse en las clases de costura de Teresa Murga para combatir la soledad y fomentar la amistad. Se inspiró en la tómbola de Berriz y celebró su prime-

ra edición oficial en diciembre de 2005. Desde entonces, el esfuerzo constante de estas mujeres, que dedican todo el año a elaborar a mano los productos que luego se sortean, ha permitido recaudar más de 80.000 euros durante sus años de vida gracias a la incondicional colaboración de la población local.

En esta última edición, los fondos obtenidos mediante la venta de boletos a un euro se destinarán a cuatro proyectos. Se ha repartido ya la recaudación para la labor de Mireia Suárez con comedores y escuelas en Barranquilla (Colombia), la gestión de Hortensia Perosanz en Senegal para la creación de pozos y formación sanitaria, el trabajo de Nico Urreta con jóvenes indocumentados en Zamora y el apoyo a la población de Gaza a través de la organización Mundu Bat.

Estas aportaciones se suman

a una larga trayectoria de solidaridad internacional que durante todos estos años ha llegado a lugares como Perú, donde se ha apoyado a orfanatos, hospitales de enfermos terminales y asentamientos humanos en Lima y San Juan de Lurigancho; Chile, con presencia en la zona de Cerrillos; Puerto Ayacucho, centrándose en la defensa de los derechos humanos o Grecia, facilitando alimento a personas refugiadas a través de Zaporeak, sin olvidar las necesidades locales a través de Cáritas desde 2012.

La organización de la tómbola, que desde 2009 opera bajo el amparo de la parroquia, ha querido expresar su agradecimiento a toda la población participante, cuyo apoyo sigue siendo el motor fundamental para potenciar estas acciones educativas y sanitarias a las que se dedican «hijos e hijas de Ermua».

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO

Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA

Iparragirre, s/n

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 06.10*, 06.40*, 07.10*, 07.40, 08.10, 08.45*, 09.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.15*, 18.10*, 19.10*. Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 20.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30. Domingos y festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*. *Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 15.20*, 16.20*, de 18.20* a 22.20* cada hora. Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20* y 22.35*. Domingos y festivos: 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*. *Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a viernes: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Sábados, domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada hora.

Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 22.30 cada hora.

Festivos: De 6.30 a 22.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora, 22.40 (sólo viernes).

Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-ARRATE

Laborables: No disponible.

Sábados: 14.00

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: No disponible.

Sábados: 14.30

Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30,

16.30, 18.30 y 20.30.

Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30, 18.30 y

20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.

Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50, 18.50 y

20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Laborables: 6.10, de 7.05 a 21.45 cada veinte minutos, y 22.15.

Sábados: De 7.00 a 22.00 cada hora.

Domingos: 7.20, de 8.00 a 21.00 cada hora, y

22.15.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: 6.15, 6.50, 7.10, 7.20, de 7.50 a

21.10 cada veinte minutos, 22.05, 22.25 y

22.55.

Sábados y festivos: De 6.45 a 20.45 cada hora, 22.05 y 22.25.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.55. Diario: (De 6.55 a 20.55 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.45, 1.45, 3.45 y 5.45.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 7.09 y 8.09. Diario: (De 9.09 a 22.09 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.06, 4.06, 6.02 y 7.30.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 7.18 y 8.18. Diario: De 9.18 a 22.18 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.50 y 6.50. Diario: De 7.50 a 20.50 cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.06 y 7.06. Diario: De 8.06 a 21.06 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Zulueta Vilariño (San Agustín, 5) • Azkue-Azkue (Toribio Etxebarria, 4) • Elortza-Etxebarria (Juan Gisasola, 18) • Sánchez Castaño (Julián Etxebarria, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alves Santos (Avda. Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Elortza-Elortza (Juan Gisasola, 18).